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Parabéns vovós. 

O dia 26 de Julho é comemorado anualmente o dia da vovó. Esta data tem como objetivo 

homenagear e agradecer toda a consideração e carinho que os avós dão a seus netos. Os avós são 

os nossos “segundos pais”. De certa forma eles são responsáveis de mimar e fazer a vontade dos 

netos. Temos na Bíblia registrado o exemplo de fé de uma avó muito especial. Seu nome é Lóide 

(II Timóteo 1.5). “Pela recordação que guardo de tua fé sem fingimento, a mesma que, 

primeiramente, habitou em tua avó Lóide e em tua mãe Eunice, e estou certo de que também, em 

ti”.  

Outro exemplo positivo, agora de um avô (Jacó), bem velhinho, reúne seus filhos e netos, 

e com a vista embaçada, transmite aos seus o porquê a sua vida foi boa e abençoada. Gostaria de 

elencar o que Jacó transmitiu aos seus. Em primeiro lugar, na perspectiva de Jacó a sua vida foi 

abençoada porque Deus foi uma realidade para ele (Gênesis 48.3). “Disse Jacó a José: O Deus 

Todo-Poderoso me apareceu em Luz, na terra de Canaã, e me abençoou”. A experiência com 

Deus transforma a alma. Antes de Deus transformar sua vida, Jacó era enganador e mentiroso. Ele 

viva dando golpes para prevalecer. Toda essa história de horror é transformada quando ele se 

encontra com o Criador. Querida vovó, sua vida pode ganhar novos ares, um novo sentindo, desde 

que você se permita ser tocada por este Deus bendito e maravilhoso.  

Em segundo lugar, na perspectiva de Jacó a sua vida foi abençoada porque ele contou com 

as bênçãos de Deus (Gênesis 48.3) “Disse Jacó a José: O Deus Todo-Poderoso me apareceu em 

Luz, na terra de Canaã, e me abençoou”. O que é Bênção? É favor Divino, graça. O escritor 

bíblico diz que a bênção do Senhor enriquece. Ela não traz perturbação e angustia. Muitos buscam 

bênçãos fora de Deus e acabam encontrando frustrações ao longo do caminho. Jacó diz em alto e 

bom som que ele é alguém feliz porque o SENHOR é quem o abençoava. Querida vovó, saiba que 

tudo aquilo que provém das mãos do nosso Deus, o homem não é capaz de tirar. Mas, a maior 

bênção que a senhora pode ter hoje é a convicção de um dia estará com o Senhor para todo 

sempre no céu. É possível ter esta convicção. Sim! De que maneira? Entregando sua vida a Jesus 

e o aceitando como seu único e suficiente salvador. 

Em último lugar, na perspectiva de Jacó a sua vida foi abençoada porque ele encontrou 

alguém para amar (Gênesis 48.7) “Vindo, pois, eu de Padã, me morreu, com pesar meu, Raquel na 

terra de Canaã, no caminho, havendo ainda pequena distância para chegar a Efrata; sepultei-a ali 

no caminho de Efrata, que é Belém”. Para poder casar com Raquel, Jacó trabalhou 14 anos para 

seu sogro sem receber um único centavo. Entretanto, a Bíblia diz que esses anos foram como 

poucos dias porque ele muito a amava. Quando ela veio a morrer, ele sentiu muito. Ele se 

entregou por inteiro a sua esposa. Quem ama declara que ama. Quem ama cuida da pessoa amada. 

Quem ama tem tempo para a pessoa amada. Sem amor, como diz o apóstolo Paulo, seremos como 

bronze que soa ou como címbalo que retine.  

Querida vovó, neste dia tão especial, encorajo você a não desistir de amar aos seus, e 

principalmente, não deixe de amar a Deus. Jacó, depois de expor estas coisas, fecha os olhos para 

esta vida, acorda nos braços do Pai celestial. Porém, deixou claro que a despeito das dificuldades 

e intempéries da vida, ele não se tornou amargo, com o coração triste porque Deus foi para ele 

uma experiência real e concreta. Feliz dia da vovó! 

 
Fraternalmente em Cristo 

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 


